





昭和五年八月一日

木曜日

晴

風

雲

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜

雷

電

雨

雪

霜





家庭欄

## 妻はいつ妊娠したか(2)

萩野學說を裏書した

### 林氏の妊娠體驗錄

七月二十五日に「二十日から月經が始まったが僅か一日半で終つた。いつも五日間である筈だから、何んどなく心配してゐる」旨主子から通知がありましたので「月經が變調であつても月經がある以上妊娠した筈がないから、心配しない様に」と折り返し返事を出して置きました。

八月十日に「昨日嘔吐を催して眩暈量がするので醫師の診斷を乞ふたところ暑氣の爲胃腸を悪くされたのだらうとのことです」といふ通信があり、八月二十四日に「その後依然嘔吐を催し、便通もよくなく、十九日頃から始まる筈の月經は更にないが、妊娠したのではないか」との手紙が參りました。

それに女學校に通つてゐる主子の妹からは父宛に「姉様の容態心配故一度歸宅され度き旨」の泰信がありました。父と私は一處歸宅して婦人科の某醫師に診察を乞ひましたところ、確かに妊娠の徵候があるとの言葉でした。

から深淵に突き落された様な氣持に震えた私は夢中に心配で寝起きた事もない醫書を漁り始めました。咸る本には「妊娠は月经の前後數日間に於て可能のパーセンテージが多い」もあり、また咸る本には「拂卵作用は月經終了直後に現れ、「日の生存能力のあるのみ」を記述されて居りました。「妊娠すれば月经は當然停止す」この大家の明瞭であれば「妊娠後出血ある時は直ちに醫師の診断を要す」その記事もありました。

「それなら私共の關係した時は妊娠車の一番少い時ではないか、六月二十日から二十四日迄月經があつたのだから開保した七月二日迄は八日と經過し

ても關係後、確かに月經があつた。月經が普通の出血を解らない程の主子でもあるまい。而もその結果妊娠。そな馬鹿げた事があるものか」私の胸にば主子の妊娠に対する疑惑の炎が燃え上りました。然し主子の父が急いで舉げさせた結婚式を振むわけに行かず、私はケイ子の婿として列席の人に紹介されました。

大正十五年四月十四日夜主子が納る、主子のお腹に居る子は果して居るのを聞いた時に、私の心はすつかり疑惑の底に陥ちこんで居た。翌日、主子の父が業すると同時に現在の會社に入りました。

大正十五年三月、私は學校を卒業して行きました。大正十五年四月十四日夜主子は男子を分娩しました。昌は男の子であらうか、こんな恐い疑念も止めることができました。

昌は男の子をしまった。昌は男の子であらうか、こんな恐い疑念も止めることができました。

昌は男の子をしまった。昌は男の子であらうか、こんな恐い疑念も止めることができました。

昌は男の子をしまった。昌は男の子であらうか、こんな恐い疑念も止めることができました。

昌は男の子をしまった。昌は男の子であらうか、こんな恐い疑念も止めることができました。

昌は男の子をしまった。昌は男の子であらうか、こんな恐い疑念も止めることができました。

昌は男の子をしまった。昌は男の子であらうか、こんな恐い疑念も止めることができました。

昌は男の子をしまった。昌は男の子であらうか、こんな恐い疑念も止めことができました。

昌は男の子をしまった。昌は男の子であらうか、こんな恐い疑念も止めることができました。

昌は男の子をしまった。昌は男の子であらうか、こんな恐い疑念も止めることができました。

昌は男の子をしまった。昌は男の子であらうか、こんな恐い疑念も止めることができました。

昌は男の子をしまった。昌は男の子であらうか、こんな恐い疑念も止めることができました。

昌は男の子をしまった。昌は男の子であらうか、こんな恐い疑念も止めることができました。

昌は男の子をしまった。昌は男の子であらうか、こんな恐い疑念も止めることができました。

昌は男の子をしまった。昌は男の子であらうか、こんな恐い疑念も止めことができました。



毒

ク  
ニ  
三  
茶

(1) 「ちよいとお前さん」  
 「あいよ」  
 「あいよちやないよ、仕様のないんだね、日が短いんだよ、何時だと思つてゐるのさ」  
 「また昨日の今頃なんだらう」「打つよ」  
 「あれだ、いやになつちまふねお前さんと云ふ人は感じがないのかえ、元氣じゃないよ、お前さんは失業してゐるんだと云ふ事を判つてゐるんだらうね」  
 「ア、失業してゐるからこそ身筋が暇だ」  
 「笑ひ事じやないや子、どんな氣持だつて聞いてゐるんだよ」  
 「そうちだねマテ公休が永く續いてゐるやうな氣持だ」  
 「呆れたねえ、失業を公休と思ふ奴もないなんだね、それだも私の私がいくら一人でやきもき心配したつて何にもなりやアしなない、お起きよ」  
 「起きるよ、那壁だなア、お前は、アッ、蒲團とはいじまやがつた、これじや寝てもむられな、い、サア起きた、殺せ」  
 「誰が殺すと云つたよ、サアア早く顔を洗つて御飯を食べて済んだらサッサと行つとい

水をブッかけるよ」  
 「行けつて何處へさ」  
 「極つてらアね、口を探すのさ早く仕事を見付けておいでよ、ア早く」と云つてゐるんだね、  
 「弱つたなア、何しろうちの内儀さんどうたら強いからなア」  
 「恐れ入ります、貴女はお娘さんお内儀さんに舟かされてやつて戸外へ出ましたが、此處の家の娘さんと間違へました、んであらつしやいますか」

カユミあるチキモノには  
ピシノール軟膏

Dr. S. TAKAOKA  
Medico e Operador  
R. Cons. Furtado, 45 - S. Paulo  
聖市  
博士  
高岡專太郎  
診察  
午後三時より  
午前九時より四時  
電話二一四〇七五  
コンセリエイロ  
フルメード街四五

呼  
寄  
牧  
法律事務所  
法律相談  
無料但返切  
手封入のこと  
一九二九年創設  
新開士(東京)牧義朝  
手續  
各國とも  
二週間以内に完成

R. Joao Bonifacio, 12 - Tel. 2-7232  
Caixa Postal, 1757 - S. Paulo

仕事の見付からない中は毎日あの傳でガミーられるよ、アヘようとする飛んでつしまふへようとすると飛んでつしまふふと云へばイヤに脅中がムツ辛いぞ、蚤だな、考へて見るど蚤だつてたかるよ、久しく飛湯へも行かないからなあ、奥太さん往来の電信柱へ脅中

えものは鳥みたいものだね、捕へようすると飛んでつしまふ

く

ねえかな? 何處かに仕事の口が

考へて見ると仕事なんて

えの見付からない中は毎日あの傳でガミーられるよ、ア

ヘようとする飛んでつしまふ

るど蚤だつてたかるよ、久しく

飛湯へも行かないからなあ、

奥太さん往来の電信柱へ脅中

仕事の見付からない中は毎日あの傳でガミーられるよ、ア

ヘようとする飛んでつしまふ

るど蚤だつてたかるよ、久しく

飛湯へも行かないからなあ、

奥太さん往来の電信柱へ脅中

仕事の見付からない中は毎日あの傳でガミーられるよ、ア